

Ajouter ou supprimer un site parapluie

Table des matières

[Introduction](#)

[Informations générales](#)

[Comment ajouter un site parapluie](#)

[Comment supprimer un site parapluie](#)

Introduction

Ce document décrit comment ajouter ou supprimer un site Umbrella.

Informations générales

Vous ne savez pas quand utiliser plusieurs sites dans Umbrella ? Veuillez consulter nos [documents](#).

Comment ajouter un site parapluie

1. Accédez dans le tableau de bord Umbrella à Déploiements > Configuration > Sites et Active Directory.
2. Sélectionnez le bouton Paramètres dans l'angle supérieur droit de la page. La liste de tous vos sites s'affiche.
3. Sélectionnez le lien hypertexte (+) Ajouter un nouveau site et donnez à votre nouveau site un nom unique. Cliquez sur le bouton Save (Enregistrer) pour terminer.

The screenshot displays the Cisco Umbrella web interface for the 'Sites and Active Directory' configuration page. On the left, a dark sidebar contains a navigation menu where 'Sites and Active Directory' is selected and highlighted with a red box and the number 1. The main content area has a header with the Cisco logo and the title 'Sites and Active Directory'. In the top right corner of this header, there are three buttons: 'Settings' (highlighted with a red box and the number 2), 'Add', and 'Download'. Below the header, a message states: 'Sites and Active Directory provides you with the means to integrate and deploy virtual appliances and Active Directory (AD). Active Directory (AD) integration supplements Umbrella virtual appliances (VAs) and roaming clients by providing AD user, group, or computer name information for each applicable DNS request.' The main content area features a table with the following structure:

< BACK TO SITES AND ACTIVE DIRECTORY	
Sites	Auto-Upgrade
Name	
Default Site	

At the bottom right of the table, there is an 'Add New Site' button (highlighted with a red box and the number 3) and a three-dot menu icon. The page footer shows pagination information: 'Page: 1', 'Results Per Page: 10', and '1-1 of 1'.

Comment supprimer un site parapluie

1. Accédez dans le tableau de bord Umbrella à Déploiements > Configuration > Sites et Active Directory.
2. Sélectionnez le bouton Paramètres dans l'angle supérieur droit de la page. La liste de tous vos sites s'affiche.
3. Sélectionnez les 3 points (...) à droite de l'élément de ligne et sélectionnez l'option Supprimer pour le site que vous souhaitez supprimer.

Cisco Umbrella

Deployments / Configuration

Sites and Active Directory

Settings Add Download

BACK TO SITES AND ACTIVE DIRECTORY

Sites Auto-Upgrade

Add New Site

Name	Auto-Upgrade
Default Site	
Test Site 1	

Page: 1 Results Per Page: 10 1-2 of 2

Get Started

À propos de cette traduction

Cisco a traduit ce document en traduction automatisée vérifiée par une personne dans le cadre d'un service mondial permettant à nos utilisateurs d'obtenir le contenu d'assistance dans leur propre langue.

Il convient cependant de noter que même la meilleure traduction automatisée ne sera pas aussi précise que celle fournie par un traducteur professionnel.